

Schulkonferenz der MAX-ERNST-GESAMTSCHULE Köln

Die Schulkonferenz der Max-Ernst-Gesamtschule stellt den Antrag, die Zügigkeit in der Sekundarstufe I ab dem Schuljahr 2016/17 von vier auf 5 Züge und in der Sekundarstufe II von drei auf 4 Züge zu erhöhen.

Die Raumfragen für die geplante Ausweitung der Zügigkeit sind mit dem Schulträger abgestimmt worden - hier besteht Konsens über die Errichtung eines neuen Baukörpers (Standort B-Trakt) mit einem abgestimmten Volumen sowie über Umbaumaßnahmen im H-Trakt.

Darüber hinaus wird der Schulträger gebeten zu prüfen, ob die Kapazität nochmals um je einen weiteren Zug erhöht werden kann, - für die Sekundarstufe I somit auf 6 Züge, für die Sekundarstufe II auf 5 Züge.

Das Volumen des neu zu errichtenden Baukörpers müsste dann entsprechend vergrößert, angepasst werden.

Beschluss: Zustimmung - einstimmig

Köln, 27.04.2016

Katharina Heuckmann (SL)